

A. DUMAS - LAMARTINE - DE BALZAC
E. SUE - J. SANDEAU - O. FEUILLET
H. MURGER - TH. GAUTIER - MÉRY
G. DE BERNARD - E. SOUVESTRE

V. HUGO - G. SAND - A. DE MUSSET
F. SOULIÉ - J. JANIN - A. KARR
A. DUMAS FILS - L. GOZLAN
E. SCRIBE - P. FÉVAL - ETC.

LES BONNS ROMANS

SOMMAIRE.

LE MARQUIS DE VILLEMER, par GEORGE SAND.
LES DRAMES DE LONDRES, par BERNARD DEROSNE.



Mademoiselle de Saint-Geneix embrassa son ancienne compagne. — Page 171, col. 3.

LE MARQUIS DE VILLEMER

PAR GEORGE SAND (1).

Équiper le Jacquet (c'était le nom du poulain de ferme élevé depuis douze heures à la dignité de cheval de selle) n'avait pas été une petite affaire, et André, éperdu de cette fantaisie, n'aurait pas été prompt à trouver la selle de femme et à mettre en état le service. Le duc avait tout fait lui-même en un quart d'heure, avec une prestesse et une habileté émérites ; il était en nage, et Caroline fut assez confuse de le voir lui tenir le pied pour la mettre en selle, arranger la gourmette et resserrer les sangles comme un jockey de profession, riant du désaccord de toutes ces

choses, et en prenant son parti gaiement, avec mille attentions d'une prudence fraternelle.

Quand mademoiselle de Saint-Geneix, après l'avoir cordialement remercié, lança sa monture au trot, en le suppliant de ne plus s'inquiéter d'elle, le duc renvoya André, sauta lestement sur la porteuse de choux, lui mit les éperons dans le ventre, et suivit résolument Caroline sous les ombrages du parc.

— Comment, c'est vous ? lui dit-elle en s'arrêtant après la première pointe ; vous, monsieur le duc, monté là-dessus et prenant la peine de m'escorter ! Non, ce n'est pas possible, je ne le souffrirai pas, retournons.

— Ah ça ! lui répondit-il, est-ce que vous avez peur de vous trouver seule avec moi à présent ? Ne nous sommes-nous jamais rencontrés dans ces allées à toute heure, et vous ai-je importunée de mon éloquence ?

— Mais non, certes ! dit Caroline avec une confiance entière. Je n'ai pas de ces grimaces-là,

vous le savez bien ; mais cette monture, c'est un supplice pour vous.

— Êtes-vous bien sur la vôtre ?

— Parfaitement.

— En ce cas, tout est pour le mieux. Moi, cela me plaît beaucoup d'équiter la Blanche. Voyons ! n'ai-je pas aussi bonne façon que sur une bête de sang ? A bas les préjugés, et amusons-nous à courir !

— Mais si cette bête manque de jambes ?

— Bah ! elle en aura. Et si elle me casse le cou, je serai très-heureux que ce soit à votre service.

Le duc lança cette flatterie d'un ton de gaieté qui ne pouvait alarmer Caroline. Ils partirent au galop et firent le tour du parc avec beaucoup de vaillance. Jacquet était excellent et sans aucun caprice, d'ailleurs mademoiselle de Saint-Geneix connaissait très-bien l'équitation, et le duc remarqua qu'elle était aussi gracieuse qu'habile et de sang-froid. Elle s'était improvisé une jupe